

**STRATEGI KOMUNIKASI DAKWAH PADA AKUN
INSTAGRAM SANTRI GAYENG**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam

Oleh :

Lucyana Pratiwi
NIM 1940210090

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PRODI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
TAHUN 2024**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Jalan Conge Ngembalejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : LUCYANA PRATIWI
NIM : 1940210090
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Judul : Pemanfaatan media sosial sebagai media dakwah (Strategi Komunikasi Dakwah pada akun santri gayeng)

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 09 Juni 2023 sampai dengan 20 Desember 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 20 Desember 2023



Moh. Anwar Yasfin, M.Pd.
NIP. 198407271006092018



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Lucyana Pratiwi
 NIM : 1940210090
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Komunikasi Penyiaran Islam
 Judul : **Strategi Komunikasi Dakwah Pada Akun Instagram Santri Gayeng.**

Telah diujikan pada **13 Februari 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhaimin, M.H.I</u> NIP. 197506202005011007 Ketua/Penguji I	23/2/24	
<u>Yuliyatun, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197706052008012015 Penguji II	23/2/24	
<u>Hasan Bastomi, M.Pd.I.</u> NIP. 198809281034042000 Sekretaris Sidang	23/2/24	
<u>Moh. Anwar Yasfin, M.Pd.</u> NIP. 198407271006092018 Dosen Pembimbing	23/2/24	
<u>Dr. Hj Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., CIQaR</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	23/2/24	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, **Lucyana Pratiwi**, NIM **1940210090** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apaapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini
Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 10 Januari 2024

Yang Menyatakan,



Lucyana Pratiwi

NIM. 1940210090

MOTTO

فَاصْبِرْ إِنَّ وَعْدَ اللَّهِ حَقٌّ ^ط وَلَا يَسْتَخِفُّكَ الَّذِينَ لَا يُوقِنُونَ ﴿٦٠﴾

“dan bersabarlah kamu, Sesungguhnya janji Allah adalah benar dan sekali-kali janganlah orang-orang yang tidak meyakini (kebenaran ayat-ayat Allah) itu menggelisahkan kamu”

(Qs, Ar-Rum 60)¹



¹ Kementerian Agama RI, Al-qur'an dan Tajwid dan Terjemah,(Jakarta: Al Bayan Al-Qur'an, 2005)

PERSEMBAHAN

Skripsi ini peneliti persembahkan untuk orang-orang yang telah berjasa dalam kehidupan peneliti, yang senantiasa mendukung dan memberikan motivasi kepada peneliti untuk menjadi lebih baik dari sebelumnya, terkhusus peneliti mempersembahkan untuk kedua orang tua peneliti yang telah membimbing, mengarahkan, mencurahkan segala kasih sayang dan memberikan dukungan penuh kepada peneliti.

Dengan penuh rasa syukur Alhamdulillah skripsi ini akhirnya dapat diselesaikan oleh peneliti. Oleh karena itu skripsi ini dipersembahkan untuk berbagai pihak yang telah mendukung dalam penelitian ini, yaitu :

1. Kepada kedua orang tua saya, Bapak Sartono dan Ibu Sri Lestari yang telah selalu memberikan doa, motivasi, dan mencurahkan segala kasih sayangnya sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini.
2. Segenap keluarga besar saya yang selalu menemani, mendo'akan dan memberikan semangat kepada saya agar saya mampu menyelesaikan skripsi ini.

Akhir kata penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh sebab itu, kritik dan saran yang membangun dari para pembaca sangat diharapkan demi tercapainya kesempurnaan di masa yang akan datang. Demikian juga sedikit makna yang tersirat dalam hasil karya ini diharapkan membawa manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	..َ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	..ُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	<i>Mādd</i>	
خ	KH/kh	ع awal	‘A’/a	ء akhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā’nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَكِي	Falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِي	‘ālamī y
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara’a	الْفُرُوعُ	al-furū’	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	qara’a	الْقَضَاءُ	al-qadā’	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	Syaiun
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Tā’ Marbūtah</i>	
الدِّينُ جَمَلُ	Jamāluddīn	الَّذِينَ جَمَلُ	Jamāl al-Dīn			سَاعَةٌ	sā’ah



KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan nikmat, Rahmat serta inayahnya kepada kita semua. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada junjungan kita yakni Nabi Muhammad SAW. Pada kesempatan ini, peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Strategi Komunikasi Pada Akun Instagram Santri Gayeng”** yang disusun guna untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Satri 1(satu) pada IAIN Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti banyak mendapatkan bimbingan, arahan, dan dukungan dari berbagai pihak, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, dengan oenuh kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.S.I selaku rektor IAIN Kudus.
2. Dr. Hj Siti Malaiha Dewi S.Sos., M.S.I., CIQaR selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam.
3. Suciati M.Pd selaku Ketua Program Studi Komunikasi Penyiaran Komunikasi Islam IAIN Kudus.
4. Dosen pembimbing skripsi Moh. Anwar Yasfin M.Pd yang sudah meluangkan waktunya, arahan dan kesabaran dalam membimbing skripsi.
5. Dosen dan staf lingkungan IAIN Kudus khususnya di Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam.
6. Hafidhuddin selaku anggota tim akun santri gayeng.
7. Teriring salam dan doa yang tulus kepada kedua orangtua penulis yaitu Bapak Sartono dan Ibu Sri Lestari yang telah mendukung serta mencurahkan kasih sayangnya lewat doa suci dengan memiliki harapan anaknya sukses dalam meraih cita-citanya.
8. Untuk sahabat-sahabat saya Adinda Faizatul Umah, Diah Ayu Kumala Sari, Novi Rahmawati, Fitroh Noor Azizah, Ferdiansyah Rifqi Rizaldy, M. Farikhul Yakin, yang telah meneman saya selama di bangku perkuliahan yang sudah membantu memberikan semangat, keceriaan, dukungan positif hingga selesainya skripsi ini,
9. Terakhir skripsi ini persembahkan untuk diri saya sendiri, terima kasih sudah kuat dan bertahan selama 22 tahun ini, melewati banyaknya rintangan hidup yang tidak tertebak adanya. Terima kasih tetap memilih hidup dan merayakan dirimu sendiri sampai dititik ini, walaupun seringkali merasa putus asa apa yang di usahakan dan belum berhasil namun terima kasih tetap menjadi yang selalu mau berusaha dan tidak lelah mencoba.

Dan kepada semua pihak yang telah banyak membantu berkontribusi dalam penelitian ini dan memberikan dukungan yang tiada henti, semoga Allah SWT memberikan balasan atas kebaikan yang telah diberikan kepada peneliti, peneliti berharap semoga skripsi dapat bermanfaat bagi peneliti dan para pembaca pada umumnya.

Kudus, 10 Januari 2024

Penulis

Lucyana Pratiwi
NIM 1940210090

